



Inscrivez-vous pour participer **en direct** à la prochaine **vidéo-conférence** d'Euromed-IHEDN

Mardi 4 février à 19 h

notre invité sera Florent Parmentier, sur le thème :

Présence russe en Méditerranée orientale Éléments de prospective



Florent Parmentier est Secrétaire général du CEVIPOF - Sciences Po. Auteur de plusieurs livres, il enseigne à Sciences Po et à l'Université Mohammed VI Polytechnique de Rabat. Chercheur-associé au centre de géopolitique de HEC, de l'Institut Jacques Delors et du GMF, il est également réserviste citoyen de la Marine.

Dans un contexte géopolitique en pleine mutation, la Méditerranée orientale est devenue un théâtre stratégique incontournable pour la Russie.

Nous analyserons tout d'abord les dynamiques actuelles et futures de l'influence russe dans la région.

Nous explorerons ensuite les enjeux maritimes, militaires, et économiques qui sous-tendent la montée en puissance de Moscou en Méditerranée, ainsi que les défis et opportunités liés à l'instabilité régionale.

Cette réflexion prospective offrira un éclairage inédit sur les ambitions stratégiques russes et leurs impacts potentiels sur les équilibres géopolitiques.

AVEC LE SOUTIEN
DE NOS PARTENAIRES



**Suivez la conférence
en direct
et posez vos questions.**

L'inscription est obligatoire
pour recevoir le lien
et doit se faire par courriel :
entretiens.euromed.ihedn@wanadoo.fr

Date limite d'inscription
membres ou non membres :
mardi 4 février à midi.

Accès gratuit :
Membres à jour de leur cotisation
et Étudiants.

Inscription ponctuelle :
participation de 8 €,
payable par carte bancaire
avec HelloAsso
via le lien sur notre site :
www.euromed-ihedn.fr

**Pour participer
c'est très simple !**

Après vous être inscrit
vous recevrez un lien
qui vous permettra de vous
connecter le moment venu.

À la fin de la conférence
si vous souhaitez poser une question,
signalez-le
en cliquant sur « discussion »
en bas de votre écran.